



VIE LOCALE

Des vautours de passage ont donné une belle leçon de pilotage. On les a même vu faire du stationnaire face au vent à la façon des crécerelles



SEJOUR SPORTIF

11 pilotes aéromodélistes de ce club de sports aériens se sont installés pour la semaine dans l'institution CCAS de Riu Fred à Matemale ainsi que 4 accompagnants

Septembre
2025

Stage planeurs remorqués

Numéro spécial

Dernières actualités et nouvelles

✍ : Brigitte et Daniel Gourdet

Les nouvelles du lundi



Temps brumeux, pluvieux, venteux : pas de quoi mettre un planeur dehors. Que faire sinon

improviser une "conférence d'atelier", histoire de discuter des choses de l'air et des autres. Refaire le monde est un travail d'équipe et ça nous prendra la journée



Pilotes, planeurs et remorqueurs au bord de la piste de Formiguères

Mardi : miroir, mon beau miroir

Le lac joue les miroirs, pas un souffle de vent sous un beau soleil. 4^o quand même à l'arrivée sur le terrain. Vers 10 heures, une couverture nuageuse et fraîche s'installe. Le déjeuner se fera à l'abri du vent. L'après-midi se montrera plus engageante avec un peu plus de vent mais aussi du soleil. Finalement, une fenêtre de bonnes conditions de vols permet aux planeurs école d'évoluer en sécurité. Au fil de l'après-midi, les conditions sont parfois délicates mais restent volables. Pas de chance pour Georges qui a cassé son remorqueur sans avoir aucune explication pour cette perte des commandes.... Les vols se poursuivent jusqu'à 17h00



Le LENTUS, un des planeurs-école

Mercredi : Jour de sortie

Beau temps sur le lac mais...le lac frise. Ça, ce n'est pas bon pour nous. A Formiguères, la piste est bien ventilée aussi. Optimistes, on monte le matériel...Pierre Menou fait un test avec le remorqueur, le verdict redouté tombe : on range. Des rafales à 41km/h sont relevées et elles ne faiblissent pas. La décision est prise de rentrer à l'institution pour le déjeuner... L'après-midi, l'équipe part en balade pour visiter et tester une pente possible à une quarantaine de kilomètres. L'endroit pourrait être intéressant. On a fait 1h30 de vol en double commande. Quand on ne vole pas on peut toujours jouer à la pétanque...En soirée, une partie de l'équipe a défendu les couleurs de l'ANEG lors du tournoi de l'institution



Vol de pente improvisé du côté de Dorres

Dans la passion, c'est le rêve qui compte

Annie ERNAUX (écrivaine française)

Gros trafic aérien ce Jeudi

Une belle journée se profile et les planeurs n'ont pas chômé ce jeudi matin. Le vent qui a forcé vers 11h00 a parfois été intempestif mais on a bien profité des conditions météo. Pierre Liquière est victime d'une casse spectaculaire en entrée de piste. Décidément, ce n'est pas une bonne année pour les remorqueurs.

En toute fin de matinée, et pendant le repas, un invité dont on se serait bien passé à pointé son nez : le carcanet ! La seule option est de plier le matériel et de rentrer. Le retour à l'atelier permettra de peaufiner certains réglages et de mettre en place des correctifs utiles pour appairer les radios maîtres et les radios élèves. Les plus capés bricolent sur leur modèle et les discussions se poursuivent jusqu'en fin d'après-midi.



La vallée du Capcir connaît un inconvénient : le Carcanet, un vent humide qui apporte brouillard et fraîcheur du nord.



Prêt à décoller



Les 2 planeurs-école, au premier plan, le Variante.

Un dernier jour de Vol à Voile

Le carcanet a laissé quelques hardes derrière lui et le plafond est un peu bas. Heureusement, les rayons du soleil se fraient vite un passage et une belle journée se profile. 8°, on va attendre un peu pour enlever la polaire. Le temps se prête bien à des vols glissés et le jeu du surf sur un petit vent est au programme. Le pique-nique réunit toute l'équipe et juste après une petite sieste, les vols reprennent. Bravo à Pierre Menou qui a assuré tous les remorqués du jour. A noter ce vendredi, la visite de vacanciers du centre et les vols en double commande d'un jeune pilote de Formigüères.



Pierre Menou, Chef pilote de ce vendredi



Pas facile à trouver l'ascendance...

Bon, ils vont devoir revenir l'an prochain !



LE MOT DE LA FIN

Malgré une météo venteuse, c'est 109 remorqués qui ont été effectués sur 3 jours et demi dont environ soixante-quinze pour les planeurs école. Les pique-niques fournis par l'institution de Matemale étaient savoureux et les dîners tout autant. La salle d'activité mise à disposition était impeccable ainsi que l'accueil du personnel.

La piste d'aéromodélisme de Formigüères est parfaite et le plafond autorisé de 300m répond bien aux attentes des pilotes gourmands d'ascendance. C'est bien dommage que le site de Matemale soit si excentré, toutes les conditions y sont réunies pour le stage planeur remorqué.